



COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ

**MINISTRA DE LA MUJER RESALTÓ PRESENCIA DE ING. MARÍA DEL CARMEN PONCE, PRIMERA MUJER DECANA DEL COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ EN I FORO MUJERES LIDERANDO EL CAMBIO ORGANIZADO POR EL CONSEJO NACIONAL DE COLEGIOS PROFESIONALES DEL PERÚ**

“Es un honor estar a su lado Decana Nacional de Ingenieros del Perú, la felicito, porque carreras eminentemente masculinas – que no tienen sexo ni género- pero la sociedad hizo la distinción y dijo: estas son de hombres y estas de mujeres, resistiéndose en muchos casos a la presencia de la mujer en ellas, hoy sea usted quien lidere a este gran grupo de profesionales”, fueron las palabras textuales de la Ministra de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Dra. Nancy Rosalina Tolentino Gamarra al referirse a la presencia de la Decana Nacional del Colegio de Ingenieros del Perú, Ing. María del Carmen Ponce Mejía, quien participó junto a otras 9 decanas nacionales en el I Foro: Mujeres Liderando El Cambio: Voces desde los Colegios Profesionales.

Durante el evento organizado por Consejo Nacional de Decanos de los Colegios Profesionales, en el marco de conmemorarse este 8 de marzo Día Internacional de la Mujer, la representante del gobierno, destacó que en su gestión se está animando a más niñas, adolescentes y jóvenes a incursionar en la ciencia, la tecnología y la robótica como parte de la innovación de la era digital, pues señaló que aún existe la inequidad y este ejemplo y reto de llegar a la cima en su carrera y ser la inspiración es un gran ejemplo para otras mujeres del país, aseveró la funcionaria al referirse a la representante nacional de más de 300 mil ingenieros del Perú y primera decana mujer luego de 60 años de creación de Colegio de Ingenieros del Perú.

A su turno la ingeniera María del Carmen Ponce Mejía, acompañada de las máximas representantes de los colegios profesionales de Bibliotecólogos, Matemáticos, Enfermeros, Químicos Farmacéuticos, Obstetras, Biólogos, Estadísticos, Nutricionistas, dio conocer que está dejando actualmente muy en alto la representación como género, representando a su institución con el aporte de la modernización en el mundo virtual y el uso de las tecnologías, además de dar un soporte profesional basando su gestión en la ética .

En este importante foro que se desarrolló en las instalaciones del Colegio de Psicólogos del Perú el último viernes 3 de marzo, las profesionales concluyeron que se preparará una declaración y un Pacto Nacional de Lucha Contra la Violencia de la Mujer, toda vez que los colegios profesionales reconocen la paridad para promover el desarrollo integral de este género.

